

# Schüler denken über die Finanzwelt nach

Volksbank Mittelhessen hatte Wettbewerb ausgerufen und 16 500 Euro Preisgeld ausgelobt

Gießen (pm). Beim Förderwettbewerb »Finanzwelt gemeinsam erklären« der Volksbank Mittelhessen waren Schüler aufgerufen, Begriffe und Themen der Finanzwelt per Video anschaulich zu erläutern. 70 Schülergruppen machten mit. Die besten von ihnen wurden nun geehrt. Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker stellte die prämierten Filme vor und übergab Preisgelder in einer Gesamthöhe von 16 500 Euro. »Wir sind der Meinung, dass finanzielle Bildung das beste Mittel ist, den Nachwuchs zu einem verantwortungsbewussten Umgang mit Geld zu bewegen«, so Hanker. Allerdings wolle man Finanzkompetenz nicht mit erhobenem Zeigefinger und langweiligen Vorträgen vermitteln. 1000 Euro und ein erster Platz für die Region Gießen in der Altersgruppe 6 bis 10 Jahre ging an die Klassen 1a und 1b der Kleeblattgrundschule Oberkleen. Die Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Lich glänzte mit der höchsten Zahl eingereichter Filmbeiträgen. Dafür gab es einen Sonderpreis.



Die Schüler der Siegergruppen freuen sich gemeinsam mit Vorstandssprecher Peter Hanker (l.) über den Erfolg. (Foto: pv)